



El Presidente de la Generalitat de Catalunya , José Montilla, ha recibido hoy al Presidente de Enagás, Antonio Llardén.

- **El plan de inversiones de Enagás en Cataluña para los próximos cinco años asciende a más de 525 millones de euros.**

El Presidente de la Generalitat de Catalunya, José Montilla, ha recibido hoy en Barcelona al Presidente de Enagás, Antonio Llardén.

En la reunión, el Presidente de Enagás ha destacado la importancia de las infraestructuras que se van a construir en Cataluña en los próximos años. Según el Plan Estratégico de la Compañía, en el periodo 2007-2012 Enagás tiene previsto invertir 525 millones de euros en la Comunidad.

Entre las infraestructuras más importantes destaca la ampliación de la Planta de Barcelona y la construcción de nuevos gasoductos que permitirán aumentar la flexibilidad del Sistema Gasista y garantizar el suministro en situaciones de demanda punta.

La reunión del Presidente de Enagás con el Presidente de la Generalitat se enmarca dentro de las visitas institucionales que Antonio Llardén está realizando a las Comunidades Autónomas en las que Enagás cuenta o tiene previsto desarrollar infraestructuras especialmente relevantes.

Madrid, 24 de abril de 2007

Dirección de Comunicación y Gabinete de Presidencia

Tel: 917 099 340

www.enagas.es

dircom.pres@enagas.es